
Öffentliche Sitzung des Sportausschusses vom 07. November 2018                                                     Beschlussseite
zu TOP 2 (Flächen Cricket)

Beschluss:

1. Der Stadtrat nimmt die Ausführungen und das Ergebnis der Prüfung zur 

Kenntnis und stimmt zu, dass die Münchner Cricket-Vereine derzeit über 

ausreichend Sportmöglichkeiten verfügen und aus sportfachlicher Sicht kein 

Bedarf besteht, ein eigenes Spielfeld für Cricket zu bauen. 

2. Der Antrag Nr. 08-14 / A 02180 von Frau StRin Verena Dietl, Frau StRin 

Kathrin Abele, Herr StR Cumali Naz, Frau StRin Schönfeld-Knor, Frau StRin 

Birgit Volk, Frau StRin Beatrix Zurek vom 03.06.2016 ist hiermit 

geschäftsordnungsgemäß behandelt.

3. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.


